

zu TOP

Mainz, 20.03.2017

Anfrage 0493/2017 zur Sitzung am
Unfallhäufigkeit auf der A60 Höhe Autobahntunnel (FW-G)

Unfallhäufigkeit auf der A60 in Fahrtrichtung Bingen zwischen Mainz-Großberg und Mainz-Hechtsheim

In einem Artikel der Allgemeinen Zeitung Mainz wird behauptet, dass es im Jahr 2016 auf dem Autobahnabschnitt der A60 zu 234 Unfällen gekommen sei.

Wir fragen an:

1. Wie viele Unfälle wurden durch zu hohe Geschwindigkeit verursacht?
2. Bei wie vielen Unfällen entstanden nur leichte Blechschäden?
3. Wie viele Verletzte, Schwerverletzte, bzw. Tote waren bei diesen Unfällen zu beklagen?

Claus Berndroth